

Nassauische Neue Presse

Willibald Schenk wird heute 75



Willibald Schenk. Foto: *bl*

Elz. Seit mittlerweile 56 Jahren leitet er das Elzer Mandolinenorchester und seit 1953 spielt er die Orgel der Elzer Pfarrkirche. Willibald Schenk, Elzer Urgestein und Vollblutmusiker, wird am heutigen Donnerstag 75 Jahre alt. Der rüstige Rentner und engagierte Kirchenmusiker ist seit knapp fünf Jahrzehnten als freier Mitarbeiter unserer Zeitung als Rezensent tätig. Außerdem unterstützt er mit Beiträgen die Fachredaktion des Hessischen Sängerbundes.

Nach exzellenter Ausbildung im Bereich Orgel und Chorwesen war Schenk schon in jungen Jahren ein gefragter Mann. Über Jahrzehnte fungierte er als Leiter von mehreren Chören im Sängerkreis Limburg und Unterlahn. In der Diözese Limburg war er Organistenausbilder. 1978 erfolgte die Ernennung zum Chordirektor ADC. Den Elzer Kirchenchor leitete er mehr als 40 Jahre lang.

Der Jubilar ist für seine außergewöhnlichen Leistungen schon mehrfach ausgezeichnet worden: 1981 mit dem Landesehrenbrief, im Jahre 2002 mit der Verdienstmedaille des Verdienstordens der Bundesrepublik Deutschland, mit der Verdienstmedaille der Gemeinde Elz und mit der Bistumsmedaille. Beruflich war der gebürtige Elzer Willibald Schenk als ausgebildeter Großhandelskaufmann in der Privatwirtschaft und anschließend bis zum Eintritt ins Rentenalter im Jahre 2001 beim Caritasverband tätig.

Wer Willibald Schenk zu seinem 75. Geburtstag gratulieren möchte, der ist heute bis um 12.30 Uhr in seinem Haus im Ahlbacher Weg 13 in Elz willkommen. Im Rahmen einer musikalischen Gratulation wird der Geschichts- und Museumsverein zusammen mit dem Mandolinenorchester die Verdienste des Jubilars in einer Feierstunde am morgigen Freitag im historischen Rathaus würdigen. *bl*